La ampliación de una alianza que arrancó hace cuatro décadas

El Grupo Covadonga renueva su acuerdo con Alsa hasta 2026

Los deportistas del club realizaron el año pasado 148.047 kilómetros con los autocares de la empresa, lo que supone un incremento del 19%

NICO MARTÍNEZ

El Real Grupo de Cultura Covadonga y Alsa continuarán de la mano un año más. Así se confirmó ayeren las instalaciones grupistas mediante un encuentro entre el club gijonés y la empresa de transporte de viajeros, liderados respectivamente por sus presidentes, Joaquín Miranda y Jacobo Cosmen. «Llevar más de 40 años trabajando juntos significa mucho paranosotros porque supone estar asociados a una marca líder a nivel mundial», destacó Miranda.

La renovación de este contrato de servicios y patrocinios entre el Grupo y Alsa hasta 2026 se efectuará el 20 de febrero y llega tras el primer año en el que los deportistas del club han podido disfrutar de un segundo autocar personalizado. En total, los equipos del Grupo durante 2024 realizaron 737 viajes que sumaron 148.047 kilómetros. Estas cifras suponen un incremento del 19% respecto a los kilómetros que se hicieron en 2023. El segundo vehículo - equipado con 55 plazas-seutilizó, principalmente, para aquellos viajes de mayor distancia.

Cosmen, por su parte, resaltó que Alsa y el Grupo comparten «muchas inquietudes y ambiciones». «Todas ellas están basadas en orientarnos al socio desde el

DLIMPIADA PERMANENTE

REAL GRUPO

GE CULTURA

OVADONGA

OVADONGA

Por la izquierda, Pelayo Blanco, Javier de los Ríos, Cristina Liñero, Jacobo Cosmen, Joaquín Miranda, Ana Echenique, Tasio del Reguero y Nuria Pulgar, ayer, en las instalaciones del Grupo Covadonga en Las Mestas.

respeto y la ambición», resaltó el presidente de Alsa, antes de indicar que «aquí aprendemos mucho en cuanto a los valores de compromiso y esfuerzo».

Asimismo, la reunión entre miembros del Grupo y de Alsa sirvió para compartir ideas que puedan ser incluidas en las próximas renovaciones del contrato que les une, como un posible programa de becas para los deportistas. «Creemos que se puede mejorar aún más este acuerdo en

cuanto al acercamiento al socio», señaló Miranda, al tiempo que Cosmen subrayó que miran «al futuro con la ambición de seguir mejorando». «Para Alsa es motivo de orgullo seguir operando como transportista oficial de una entidad deportiva tan importante como el Grupo; importante para Gijón por su masa social y relación con la ciudad, importante para Asturias y para toda España por su apoyo del deporte», zanjó

San Julián acoge hoy su funeral

Fallece a los 74 años Ignacio Figaredo Alvargonzález

M. C. Gilón

Ignacio Figaredo Alvargonzález, tercero de los ocho hijos de Alberto Figaredo Sela y Ana María Alvargonzález, falleció el miércoles en Madrid a los 74 años, tras un derrame cerebral. Su funeral será oficiado hoy, a las 11.00, por su hermano Kike Figaredo en la iglesia de San Julián de Somió, tras el que recibirá sepultura en Oviedo en la intimidad familiar.

Fue empleado del Banco Exterior de España, para el que estuvo trabajando en Baréin, Egipto y Suiza. Aparte de su trayectoria profesional, su pasión era la cetrería, siendo pionero en España en la cría de halcones, afición que le llevó a entablar amistad con Félix Rodríguez de la Fuențe. Una



Ignacio Figaredo Alvargonzález.

pasión que hereda su hijo, Ignacio Figaredo Ongil, padre de sus tres nietos. Estaba casado en segundas nupcias con Valeria Beltrani. La familia siempre recordarás usonrisa, en la que reconocía a la de su padre. ■

CONTENIDO OFRECIDO POR VALDEMOTOR HONDA

Motor. Tecnología híbrida



Honda HRV

Amor por Honda en San Valentín

Valdemotor hace posible estrenar el HRV con cuota mensual de 155 euros, y el Civic, por 135 euros

> A. A. GIJÓN

Valdemotor es protagonista en San Valentín. El concesionario oficial Honda, con presencia en Gijón y Lugones, mantiene en oferta dos de sus modelos más representativos, el HRV y el Civic, paradigmas de la tecnología hibrida de Honda.

El Honda HRV es un SUV de estilo coupé, un Full Hybrid que hace alarde de una potencia electrificada dinámica para una nueva generación de conductores con conciencia medioambiental, y es que puede proporcionar hasta 740 kilómetros con el depósito lleno y alcanzar un rendimiento medio de emisiones de hasta 94 g/km, lo que lo convierte en un coche supereficiente. Por si fuera poco, los vehículos con esta tecnología se cargan automáticamente. El Honda HRV está disponible desde 155 euros al mes, un precio que lo convierte en una opción tentadora de cara a estrenar coche con entrega inmediata.

Otro de los modelos más destacados de la firma automovilística japonesa es el Honda Civic, que se puede adquirir desde 135 euros al mes. El emblemático modelo de la marca combina un rendimiento dinámico y una eficiencia extraordinaria con un atractivo diseño deportivo y una estimulante potencia electrificada.

Este San Valentín, enamórate de Honda gracias a Valdemotor. Aoude a las instalaciones del concesionario e infórmate acerca de todo lo que desees conocer sobre el HRV y el Civic, actualmente en liquidación. No te arrepentirás: comprar un Honda significa disponer de plenas garantías y disfrutar de un coche que, a buen seguro, cumplirá todas las expectativas.

MÁS INFORMACIÓN

Valdemotor Gijón. Polígono Industrial de Roces. 985 98 04 44. Valdemotor Lugones. Avenida de Oviedo, s/n. 985 98 00 06. www.valdemotor.com.



Honda Civic.